



*Los columpios y muelles han sido sustituidos por nuevos, se ha reformado la casita de juegos y se han incorporado nuevos elementos como la cama elástica*

*Con el tobogán y el carrusel incorporados en 2022, el Ayuntamiento completa la renovación de la zona de juegos*

*El de Ezkiaga es el cuarto parque infantil reformado en la legislatura 2019-2023, junto al de Trenbide, Ixabel Olano y los juegos inclusivos de Dolarea*

El Ayuntamiento de Beasain continúa trabajando en la renovación de los parques infantiles del municipio. Tal y como se había anunciado previamente, este fin de semana se ha abierto al público el parque infantil de Ezkiaga una vez finalizadas las obras de mejora que se han llevado a cabo en las últimas semanas. La última intervención ha sido realizada teniendo en cuenta las carencias y necesidades de renovación que presentaba el parque. De hecho, en los últimos dos años se han realizado reparaciones y mejoras en diferentes juegos. Una vez finalizadas estas últimas, el Ayuntamiento da por finalizadas las obras.

### **Nuevos juegos y reparaciones**

Se han incorporado varios juegos nuevos en el parque. Si el año pasado

se instaló un nuevo tobogán y un carrusel con forma de espiral, esta vez se han añadido al parque infantil nuevos elementos como un juego en forma de tubo y una cama elástica. Además, los columpios que estaban obsoletos han sido sustituidos por nuevos con estructura de acero y se han actualizado los juegos de muelles. De paso, la intervención se ha aprovechado para solucionar las deficiencias que presentaba la casita de recreo y el pavimento de caucho.

Este espacio lúdico ha sido objeto de reforma con el fin de que el parque de Ezkiaga resulte atractivo para todo el público. Esta renovación viene tras las realizadas en el parque Dolarea y seguidamente en el de la calle Trenbide. Sabida la importancia que tienen los trabajos de mejora y mantenimiento y en línea con la filosofía de la acupuntura urbana, la intervención en este espacio da visibilidad y valor añadido al entorno, potenciándolo como lugar de esparcimiento y ocio.

No será la única obra que se ejecute vinculada a los parques infantiles. Próximamente, será el parque de la plaza Barrendain el que acoja la siguiente intervención.

